



## Fiesta de libros, letras y palabras en el tercer aniversario de dos Puntos de Lectura de Alas y Raíces

 La celebración será este mes de mayo de 2025 en los Puntos de lectura Irradiando, en el estado de Jalisco y Migrando con raíces y flores, en Oaxaca

La Secretaría de Cultura del Gobierno de México, a través del programa nacional Alas y Raíces celebra este mayo de 2025 el tercer aniversario de dos de sus 19 Puntos de lectura existentes en el país: "Irradiando" en Jalisco y "Migrando con raíces y flores" en Oaxaca.

Literatura, tradición oral, artes plásticas, expresión corporal y movimiento serán parte de las actividades de la programación para festejar con niñas, niños y adolescentes en los estados de Jalisco y Oaxaca, la permanencia y continuidad de estos espacios de encuentro y juego infantil y juvenil.

En cada Punto de lectura la expresión creativa a partir de la aproximación a obras de la literatura infantil y juvenil, así como al ejercicio de la oralidad y la escritura, se combinan con otras disciplinas artísticas permitiéndole a las infancias y adolescencias generar vínculos entre pares de forma armoniosa, respetuosa en donde sus voces, ideas y formar de vincularse en su comunidad son compartidas y escuchadas.

## Punto de lectura Irradiando, en Jalisco

La primera celebración comenzó en Zapopan, Jalisco, desde el pasado 8 de mayo y se extenderá durante todos los jueves del mes a las 16:30 h, en el Punto de lectura *Irradiando*, que se ubica en el Enjambre Bosque del Centinela.

Este espacio cultural de permanencia y continuidad busca generar vínculos entre adultos cuidadores y niñas y niños durante los primeros años, a partir de una aproximación inicial lúdica con la literatura y las artes en general.





Así, en compañía de la promotora Yademira Barragán, niñas y niños disfrutaron el cumpleaños de *Irradiando* con juegos, baile, cantos, libros y pinturas de colores en la actividad "Pintasoles".

El jueves 15 de mayo, en "Viajantes de las nubes", niñas y niños serán parte de diferentes aventuras mientras reconocen la importancia de la compañía y del juego con imaginación.

Después, el 22 de mayo, ilustrarán un paseo bajo la luz del sol y serán parte de una reunión iluminada por la luna en la actividad "De sol y luna", a través del cuento *El ratón y los vientos*, de Arnold Lobel.

Para finalizar el mes, el 29 de mayo, el poemario sobre animales *Un pez en la luna*, de María Eugenia López será la inspiración de la actividad "Orejas de trapo" en donde los ritmos y movimientos acompañarán el baile y el canto de divertidos poemas.

## Migrando con raíces y flores, en Oaxaca

En el espacio cultural Jlijualey, en la ciudad de Oaxaca, cada miércoles de mes, tiene lugar el Punto de lectura *Migrando con raíces y flores* el cual, además de promover el acercamiento y fomento a la lectura, fomenta la preservación de las lenguas y la tradición oral locales.

Para su tercer año de actividades, el miércoles 21 mayo, a las 17:00 h, en compañía de la promotora cultural Roselia Vázquez, niñas y niños podrán ser cobijados por un "Rebocito de arrullos y apapachos", en un espacio de abrazos y calma para reconfortarse, mientras escuchan la historia e importancia que yace en la tradición de cantarle a niñas niños.

Una semana después, el miércoles 28 de mayo, también a las 17:00 h, al lado de la promotora Perla Muñoz en "Salta, salta chapulín" compartirán y escucharán varias historias oaxaqueñas sobre por qué nuestros abuelos pusieron a estos insectos en el comal.

Desde la creación del primer Punto de lectura en 2022 a la fecha, existen 19 Puntos de lectura de Alas y Raíces activos en 12 estados del país.





El Punto de lectura *Irradiando* se ubica en Av. José Parres Arias s/n Centinela 1, en Zapopan, Jalisco; mientras que el Punto de lectura *Migrando con raíces y flores*, se encuentra en Angelinas 306, Jardín, Oaxaca, Oaxaca.

Como toda la programación de Alas y Raíces, la entrada a las actividades de los Puntos de lectura es libre y gratuita.

Busca la programación de Los Puntos de lectura de Alas y Raíces en <a href="https://alasyraices.gob.mx/cartelera.php">https://alasyraices.gob.mx/cartelera.php</a>

Sigue las redes sociales de Alas y Raíces en Facebook: Alas y Raíces MX; en X (@AlasyRaices), e Instagram y YouTube (@alasyraicescultura).